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En su visita a nuestra Ciudad, dijo que "hay razones objetivas para el optimismo" 

Bono anuncia que Repsol invertirá 42.230 millones 
para potenciar la Petroquímica de Puertollano 
El presidente de Castilla-La Mancha, José Bono, realizó una 
visita institucional a PuertoUano el pasado 7 de mayo, durante la 
cual informó sobre destacadas novedades que pueden suponer un 
despegue económico en nuestra Ciudad y la superación de 
importantes problemas que nos afectan. Bono anunció que 
Repsol invertirá 42.230 millones de pesetas hasta 1997, se mostró 
dispuesto a asumir los costes de las prejubilaciones en Fesa
Enfersa, celebró el decreto del Gobierno central sobre la urgente 
ocupación de los terrenos para el trasvase Jándula-Montoro, y 
aseguró que la Junta dará dinero para la promoción industrial de 
nuestra comarca. En definitiva, dijo, "Puertollano tiene razones 
objetivas para el optimismo". 

que le ha remitido tra el encuentro 
que mantuvieron con él José Bono 
y el Alcalde Santiago Moreno. 

abandono o cese de la actividad 
petroquímica de e e Complejo, que 
con ideramos fundamental." Por lo 
tanto, no ólo hay que temer despi
do ni cierre, ino que Repso l 
garantiza la con olidación del 
Complejo petroquímico. 

Asimi mo, el pre idente de 
Rep 01 a eguró al presidente regio
nal que "haremo lo posible para 
que en estas obras (e l trasvase 
Jándu la-Montoro) pueda jugar un 
papel fundamental como contratis
ta la agrupación Temporal de 
Puertollano". A este respecto Jo é 
Bono comentó que "e pero que 
donde haya patrón no mande mari
nero", y que, por lo tanto Rep 01 
haga realidad esa dec laración de 
intenciones. 

El presidente regional explica en rueda de prensa los /Iloti vos de 
PuertoLlallo para "ser optimistas" 

José Bono se reunió con lo gru
pos del llamado Pacto por el 
Progre o de Puerto llano y con el 
Comité de empre a de Fesa
Enfer a, durante esta vi ita a nues
tra Ciudad. El pre idente 
castellano-manchego reiteró que 
"Puertollano no tiene motivos para 
el pesimismo", y dio buena razo
nes para ello. 

En primer lugar, a eguró que 
Rep 01 se ha comprometido a man
tener la División de Química de 
Puertollano, y que incluso en el 
Plan Estratégico de la empresa e 
ha previ to invertir 42.230 millones 
de pesetas en el periodo 1993-97. 
Así se lo tran mitió el presidente de 
Repsol, Oscar Fanjul, en una carta 

En esta carta, que por su destaca
do interé reproducimos íntegra
mente en e ta misma página, el 
pre idente de Rep 01 le asegura que 
"la paralización del craker y de las 
planta químicas ólo e debe a la 
fuerte sequía", y que la solución 
global del problema depende de la 
realización del tra vase Jándula
Montara que e prevé finalizar en 
el próximo me de octubre. 

No obstante, manife tó su espe
ranza de que "nadie se instale en el 
disparate" en cuanto a la ofertas 
que presentará la Unión Temporal 
para intentar que e les adjudiquen 
la obras. El 25 de mayo, poco des
pué del cierre de esta edición, con
cluía el plazo para pre entar las 
oferta que aspiraban a dicha adj u
dicación, por lo que se desconocía a 
quién se encargaría fi nalmente la 
realización de dichas obra . 

Precisamente la vista del presi
dente castellano-manchego coinci
dió con la aprobación por el 
Con ejo de Mini tro de la urgente 
ocupación del tra vase de agua des
de el Jándu la al Pantano de 
Montoro. 

para comenzar en breve la obra . 
La declaración de urgente ocupa

ción de los terrenos por lo que dis
currirá la gran tubería que traerá 
agua de de el embal e del Jándula 
(Jaén) hasta el Montoro, hace inne
ce ario expropiar dichos terrenos a 
sus propietario con lo que se agili
za el comienzo de la obra, conside
rada como de interés público. 

José Bono leyó textualmente en 
rueda de prensa algunas de la bue
nas noticias transmitida por O car 
Fanjul: "Puedo asegurar -le afmna
que nunca se ha contemplado el 

Tal como se explica en la página 
6, el decreto aprobado por el 
Gobierno central ese mismo 7 de 
mayo acelera aún má lo último 
trámites que quedaban pendiente Pasa a la página siguiente 

Carta de Osear Faniul al Presidente Bono 
Texto íntegro de la carta que el Presidente de 
Repsol, Osear Fanjul, dirigió el pasado 27 de abril 
al Presidente de la Junta de Castilla-La Mancha, 
José Bono, en la que el máximo dirigente de la 
mayor compañía petrolera española garantiza la 
permanencia de la actual Petroquímica en el 
Complejo de Puertollano y revela que está prevista 
una inversión de 5.000 millones de pesetas. 

En relación con las preocupacione que sobre la itua
ción de Puertollano me has venido manifestando, qui
siera explicarte con algún detalle las circunstancias que 
concurren y los compromisos que siempre hemos estado 
dispuestos a asumir. 

En primer lugar, y por lo que se refiere a la paraliza
ción del craker y las plantas químicas, esta sólo se ha 
producido como consecuencia de la fortísima sequía 
que viene afectando a la zona desde hace más de do 
años. La reapertura de todas las unidades se producirá 
en cuanto este problema esté resuelto. La Empresa ha 
trabajado para resolver este problema lo antes po ible y, 
así, ha construído una planta de tratamiento de agua 
para el aprovechamiento de los vertido de la población 
de Puerto llano con una inver ión de 168 millones de 
pesetas, además de realizar una toma de las aguas resi
duales de Ciudad Real con una iover ión de 180 millo
nes de pesetas que estará finalizada el próximo día I de 
junio. 

La olución global del problema depende de la realiza
ción del trasvase Jándula-Montoro que se prevé finali
zar el próximo mes de octubre. Esta obra va a suponer 
una inversión de 3.500 millones de pesetas, de los cua
les Rep 01 financiará 1.600 millones. La pue ta a punto 
del proyecto la hemos acelerado todo lo posible encon
trándose ya adjudicadas la ingeniería y la compra de 
materiale . Se nos ha informado que el próximo 
Consejo de Ministro va a acordar las corre pondíentes 
declaraciones de utilidad pública, expropiación forzosa 
y urgente necesidad de ocupación. Haremo lo posible, 
además para que en estas obra pueda jugar un papel 

fundamental como contratistas la Agrupación Temporal 
de Puertollano. 

En el plan estratégico de la empresa, e garantiza la 
permanencia de la actual petroquímica en el complejo 
de Puertollano e incluso e tá preví to invertir aproxima
damente cinco mil millones de pesetas en el período 
1993-97. Puedo asegurar que nunca e ha contemplado 
el abandono o cese de la actividad petroquímica de ese 
complejo que con ideramo e, fundamental para el ópti
mo funcionamiento de la refinería, una de las mejores 
de nuestro grupo, cuya actividad e piensa aumentar 
ignificativamente con inversione superiore a lo cua

renta mil millones de pesetas. En el caso de la petroquí
mica, la empre a también e tudiará la realización de 
inver ión que puede contribuir a la plena integración y 
consolidación de dicha actividad. 

También ha cau ado preocupación la re ci ión de 
algunos contratos temporales en los últimos meses. A 
este respecto, me gu taría tran mitirte que la Empresa 
e tá realizando en todo sus centros una adecuación de 
us estructura laborale a las nece idade productiva. 

En e ta linea, desde el 01.01.93 se han efectuado 26 res
cisiones en el Complejo de Puertollano, porcentaje 
mucho menor que el global de la Compañía que, por 
otra parte, debe ser analizado teniendo en cuenta que 
casi todas la bajas han sido ocupadas por personal del 
propio Complejo, y que el balance global neto es bas
tante más sati factorio, al haberse producido en el perío
do 1985-1992, 499 altas. La bajas producidas a lo largo 
de ese mismo período han sido por jubilaciones antici
padas en favorables condiciones pactadas con los sindi
catos. Puedo garantizarte que iempre hemos cumplido 
y cumpliremo nue tros compromi o laborales. 

En segundo lugar, y en hoja adjunta, te detallo las 
inversiones ya realizadas y las previstas para los próxi
mos cinco año en Puertollano. Como puede apreciar 
estas inver ione on muy significativas y ólo son un 
reflejo de la importancia que concedemos al Complejo 
de Puertollano, y del esfuerzo que hemo hecho y que 
haremos para garantizar u con olidación. E ta política 
está llevándose a cabo a pe ar de que la actividad quí-

mica ufre una fortísima recesión, y nuestras pérdidas 
en la mi ma superaron en 1992 los 18.900 millone de 
pesetas. 

No qui iera, sin embargo, concluir e te punto sin men
cionarte que el Complejo de Puerto llano no puede er 
una excepción en la preocupación del Grupo por alcan
zar una plena competitividad, y i renunciásemo a e te 
e fuerzo con tante de mejora de productividad los pri
meros perjudicado erían nue -
tros propio trabajadores. 

Próximamente mantendré una 
entrevista con lo indicatos en 
la que pien o tran mitirle todo 
lo anterior para asumir per 0-

nalmente esto compromiso 
que te traslado. 

Osear Fanjul 

Inversiones en Puertollano 

MPTS. CORR rENTES 
1988-1992 1993-1997 

REFI o 
COQUlZACION 
MTBE 
ALK.lLACION 
COGENERACION 
OLEODUcrO CARTAGENA-PLLANO 
DESULFURACION GASOLEOS 
PLANTA AZUFRE AGRlCOLA 
AcrUALlZACIO UNIDADES 
SEGURlDAD/MEDIO AMBrENTE/OTRAS 

TOTAL 

QUIM1CA 
COMPUESTOS PEAD 
AMPLlACION SMIPO 
AMPLIACION EVA 
SEGURlDAD/MEDlO AMBrE TE/OTRAS 

TOTAL 

TOTAL PUERTO LLANO 

13.950 
1.280 
6.790 
4.260 

4.300 

30.580 

1.400 

5.640 

7.040 

37.620 

3.850 
10.000 
5.350 
2.050 
2.850 

13.500 

37.600 

1.000 
780 

2.850 

4.630 

42.230 
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